



Invitation aux médias

EMBARGO JUSQU'AU Mercredi 17 février 10 h

« *Disparition de Marilyn Bergeron, 8 ans déjà !* »

Québec, le 16 février 2016 – Le Service de police de la Ville de Québec se joint aux organismes **Jeunesse au Soleil, Enfant-Retour Québec et l'Association des familles des personnes disparues et assassinées** ainsi qu'à la famille de madame Marilyn Bergeron afin de solliciter l'aide de la population et des médias. Déjà 8 ans que la disparition de madame Bergeron est survenue.

La récompense offerte par l'organisme **Jeunesse au Soleil**, est toujours de **10 000 \$**; à toute personne qui aurait des informations permettant de retrouver madame Bergeron.

Le SPVQ en compagnie de madame Andrée Béchar, mère de Marilyn Bergeron, et des organismes Jeunesse au Soleil et Enfant-Retour Québec, invitent les médias à venir nous rejoindre au *Café Dépôt de St-Romuald*.

Une nouvelle vidéo YouTube sera également dévoilée lors de cette journée.

Les enquêteurs seront sur les lieux avec le poste de commandement afin de recueillir toute information permettant de retrouver Marilyn Bergeron.

Une relationniste du SPVQ sera également sur place pour répondre aux questions.

L'activité se déroulera :

**Mercredi 17 février 2016, à 10 h
à l'extérieur du Café Dépôt
655, rue de la Concorde
St-Romuald (Lévis)**

Source :

SPVQ – Christine Lebrasseur, agente aux communications
Tél. : 418 641-6316
[Ville de Québec-Police](http://www.villedequebec.com/police)